

▶ 25 Febrero, 2020

PAÍS: España PÁGINAS: 16

TARIFA: 1998 €

ÁREA: 400 CM² - 37%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 24810 E.G.M.: 215000 SECCIÓN: VIGO



Acuaes contrata el anteproyecto de la nueva depuradora de Ponteareas

Pretende cumplir las exigencias de la Unión Europea y evitar vertidos al Tea

G.P. Ponteareas

La sociedad mercantil estatal Aguas de las Cuencas de España (Acuaes), del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, ha licitado por 112.015 euros los servicios de asistencia técnica para la elaboración del estudio de alternativas, de los estudios ambientales y la redacción del anteproyecto de mejora de la estación depuradora de A Moscadeira y del proyecto de mejora de los interceptores generales de Ponteareas.

El objetivo de la actuación, declarada de interés general del Estado, es ampliar y reformar la depuradora, así como la mejora y optimización del sistema de tuberías reduciendo las infiltraciones y propiciando la captación y separación de las aguas no contaminadas, procedentes de escorrentías superficiales y fuentes.

La nueva depuradora, diseñada para una población equivalente de 20.000 habitantes, permitirá ampliar y mejorar, de manera significativa, la depuración de las aguas residuales del ayuntamiento de Ponteareas, consiguiendo así que el agua tenga la calidad exigida por la Unión Europea.

Red de saneamiento

El proyecto de colectores incluye la remodelación de conducciones existentes y la ejecución de unos 2.500 metros de nueva red de saneamiento con diámetros comprendidos entre 500 y 1.500 milímetros, que recogen los vertidos del municipio y los impulsa a la EDAR.

Con la ejecución de las obras se pondrá fin a un problema que padece este municipio y que tiene su origen en la existencia de una red de colectores y una depuradora cuya capacidad es insuficiente para tratar los caudales que le llegan y que no alcanza los parámetros de calidad exigibles para cumplir las condiciones de vertido al medio receptor, en este caso el río Tea.

La actuación será cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER 2014-2020, dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE).

El alcalde de Ponteareas, Xosé Represas, valoró positivamente los nue-



El alcalde Represas y la edil de Medio Ambiente en una visita a la depuradora de Ponteareas. // D.P.

vos avances comunicados ayer. Represas explicó que se ejecutarán al mismo tiempo y con licitación independientes las obras de los nuevos colectores en el entorno del núcleo urbano y la ampliación de la depuradora de A Moscadeira.

"Un paso máis imprescindible para solucionar a incapacidade da depuradora existente e para seguir ampliando a rede de saneamento a outras parroquias que carecen deste servizo básico", detalló el alcalde.

Este nuevo avance indica que se están cumpliendo los plazos para que estas obras tan complejas estén finalizadas en el año 2023.

"Agora confiamos en que a Xunta dea tamén os pasos que lle corresponden para confirmar a participación no convenio e financiación das obras entre Estado, Xunta de Galicia e o Concello de Ponteareas", dijo el regidor. PUE

CONDADO/LOURIÑA

condado/louriña

Ponteareas da otro paso hacia la nueva depuradora

Roma tébar, ponteareas



La actual y totalmente insuficiente y obsoleta depuradora da Moscadeia, en Ponteareas.

25/FEB./20

PUBLICIDAD

Acuaes publicó ayer la licitación para elaborar el permiso ambiental y poder concluir la redacción de dos proyectos: la ampliación de la planta y los nuevos colectores

El alcalde de Ponteareas, Xosé Represas, valoró positivamente los nuevos avances que 'hoy' (por ayer), le comunicó Acuaes, dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, con respecto a la ampliación de la depuradora -Edar-, del municipio. Esta sociedad estatal hacía pública ayer lunes la licitación del contrato para elaborar el documento ambiental de cara a lograr la autorización preceptiva y, al mismo tiempo, concluir la redacción de dos proyectos: por un lado los nuevos colectores de saneamiento, y por otro el de la Depuradora ampliada. Y de esta forma, explica Represas, se ejecutarán al mismo tiempo y con licitaciones independientes, las obras de los nuevos colectores en el núcleo urbano y la ampliación de la depuradora. "Un paso máis imprescindible para solucionar a incapacidade da Edar da

Hemeroteca Participa ≗ ▼

Moscadeira e seguir ampliando a rede de saneamento a outras parroquias que carecen deste servizo básico". Un nuevo avance, que a juicio del alcalde, indica que se están cumpliendo plazos para que estas obras, tan complejas, estén rematadas en 2023: "Agora confiamos en que a Xunta dea tamén os pasos que lle corresponden para confirmar a participación no convenio e financiación entre Estado, Xunta e Concello de Ponteareas". La directora de Augas de Galicia, Teresa Gutiérrez, ya planteó hace meses que la Xunta estaba a la espera de que el Estado, como promotor de la obra, comunicase si va a pedir apoyo o colaboración para ejecutarlas. Y lo mismo la conselleira Ethel Vázquez,que pedía "unha xuntanza urxente" para abordar junto al Gobierno la financiación.

PUBLICIDAD

TE PUEDE INTERESAR



¡Desde 55 € / año! Este curioso seguro de hogar está revolucionando el mercado



El más barato de España Cómo pagar un 60% menos en el seguro del coche?



Nuevo Peugeot 208 Por 125 € / mes. Elige motor gasolina, diesel o eléctrico



Solo lo que necesitas Fibra 100 y 10 GB de móvil por 39,90 €/mes, y no pagues por tonterías



La Hipoteca NARANJA Baja su precio y el miedo al compromiso desaparece



Funerarias asombradas
Este curioso seguro decesos está
revolucionando el mercado
funerario

POWERED BY ADDOOR

LO MÁS VISTO

1

VIGO

<u>Detención de película en</u> <u>Rande de una banda de</u> <u>asaltantes del Este</u>

2

VIGO

Dos promesas del deporte vigués, en boxeo y karts, a la cárcel por la trama del narcosubmarino

3

TIENE QUE AMPLIAR PLANTILLA

La alta demanda agota el combustible en la primera gasolinera barata de Vigo

4

CONSUMO

Uniós Agrarias da 48 horas a Lidl para que retire la oferta de yogures a 8 céntimos